Esc. Esp Diferencial Particular Nº 1961 De Trastornos de la Comunicación

y del Lenguaje Oral "Kineret"

Lo Ovalle. Nº 285.

Teléfono 226031377. Quilicura. Mail: contacto@kineret.cl www.colegiokineret.cl



FELIZ NAVIDAD 2021!

Queridas Familias de la Comunidad Escolar Kineret: Al finalizar este año escolar 2021, nuevamente complejo, distinto, quizás con menos incertidumbres y temores que el año anterior, y en donde seguimos priorizando la salud, el autocuidado, la solidaridad, la paciencia y la flexibilidad ante los cambios permanentes que nos ha tocado vivir como sociedad.

Quisiéramos en primer lugar agradecer a todas aquellas familias, que desde el primer día de clases presenciales hasta la suspensión de clases intermitentes debido a las cuarentenas, estuvieron dispuestas a colaborar, con esta nueva forma de aprender a distancia, sabiendo y considerando las distintas realidades sociales, económicas, laborales y familiares de nuestra escuela, aun así participaron permanentemente con sus profesoras con el fin de seguir apoyando los aprendizajes de nuestros alumnos y alumnas, sus hijos.

Este nuevo desafío no fue fácil de realizar, pero gracias a la excelente disposición de docentes, asistentes técnicos, fonoaudiólogas, psicóloga, apoderados, alumnos y alumnas, apoyos técnicos pudimos implementar las clases online.

Ya teníamos 1 año de experiencia y la claridad cual era la manera más adecuada de trabajar con niños y niñas en edad preescolar, agregando la creatividad de las profesoras, el perfeccionamiento, las ayudas técnicas, la ayuda y orientación del ministerio de educación. Sumado a las actividades presenciales que pudimos retomar a las salas de clases, teniendo en cuenta y cumpliendo las medidas sanitarias determinadas en los protocolos creados para estos efectos. Todo lo anterior nos ha permitido ver, que un porcentaje grande de nuestros alumnas y alumnos volvieron al colegio, confiaron en nosotras y pudimos ver como muchos de ellos y ellas avanzaron significativamente en sus aprendizajes, gracias a las clases presenciales, sus profesoras y al apoyo de sus familias.

Agradecemos a todas las familias que colaboraron a que este año escolar resultara exitoso a pesar de las dificultades impuestas por la pandemia. Agradecemos a cada una de nuestras colaboradoras Profesoras, jefa de UTP, Fonoaudiólogas, Psicóloga, Tías Técnicos, Tía Auxiliares, que estuvieron dispuestas a entregar lo mejor de sí, para que esta nueva propuesta educativa tuviera buenos resultados.

Esperamos retomar en un futuro no muy lejano tantas actividades pedagógicas relevantes para el desarrollo integral de nuestros niños y niñas.

A nuestros alumnos y alumnas de Kínder de Lenguaje, y Kínder del curso Especial que egresan de la Escuela, y todos aquellos que por superación del trastorno de lenguaje emigran a otros establecimientos educacionales les deseamos lo mejor para los próximos años. ¡¡¡¡Éxito en su nuevo camino!!!!

Gracias por haber estado en nuestra Escuela Kineret.

Gracias por haber confiado en nosotras, sobre todo a aquellas familias que permanecieron con sus hijos e hijas desde el curso Medio Mayor.

Siempre los tendremos presente en nuestros corazones, y recordaremos con cariño.

¡FELIZ NAVIDAD Y UN MEJOR AÑO 2022 ¡

EQUIPO DIRECTIVO KINERET.